

BIG ISSUE

Menjelang Natal dan Tahun Baru, Kapolresta Mataram Silaturahmi Ke Gereja Katolik Panen Abadi

Syafruddin Adi - MATARAM.BIGISSUE.ID

Nov 28, 2022 - 10:05



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB melakukan safari Kamtibmas di Gereja Katolik Panen Abadi ST. Antonius Padua, Jl. Majapahit, Ampenan Kota Mataram, Senin (28/11).

Turut dalam Kegiatan yang dipimpin langsung Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH tersebut Kabagren Polresta Mataram, Wakasat Narkoba Polresta Mataram, Kasi Humas Polresta Mataram dan beberapa anggota lainnya diterima langsung Romo Iron pastur Parogi Gereja Katolik Ampenan selaku penanggung jawab Gereja.

Usai kegiatan berlangsung dalam wawancara singkat Kapolresta Mataram mengatakan kegiatan safari kamtibmas ini sama dengan yang dilakukan di tempat-tempat ibadah lainnya seperti Masjid, Pure dan Vihara.

Mustofa menjelaskan silaturahmi ke Gereja kali ini dalam rangka menyambut natal 2022 dan tahun baru 2023. Ini perlu dilakukan untuk menjaga kondusifitas menjelang perayaan tersebut.

"Seperti kita ketahui bahwa perayaan Hari raya Natal hampir sama dengan perayaan hari raya di setiap agama yang tentu menimbulkan peningkatan aktivitas masyarakat yang merayakan, sehingga diperlukan sinergitas dan kerjasama dalam mengawal perayaan natal tersebut dapat berjalan dengan lancar,"ungkap Mustofa.

Kapolresta berharap dengan kunjungan silaturahmi yang dilakukan dapat menyatukan keinginan dan pendapat agar bagai bagaimana keamanan dan ketertiban ditengah masyarakat dapat tercipta.

Dikesempatan lain Romo Iron pastur Parogi Gereja Katolik Ampenan yang menyambut langsung kedatangan Kapolresta Mataram menyampaikan terimakasih atas kunjungan tersebut.

"Semoga silaturahmi ini tetap terjalin dengan baik agar suasana di Gereja pada khususnya maupun lingkungan masyarakat pada umumnya tetap berjalan kondusif,"ucap Iron.

"Terimakasih Bapak Kapolresta Mataram yang sudah sempat mengunjungi tempat kami dalam rangka silaturahmi dengan kami di Gereja Katolik Panen Abadi ST.Antonius Padua, Ampenan ini,"imbuhnya.

Pada kesempatan itu Iron sangat sepakat bahwa kita harus berperan bersama dalam menciptakan kamtibmas di kota Mataram, terlebih pada saat pelaksanaan Natal dan tahun baru.

"Setuju bahwa ini tugas kita bersama dalam menjaga kondusifitas di Kota Mataram,"tutupnya.(Adb)